



Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 28. November 2017

Verabschiedung Gemeinderat

An der Gemeindeversammlung vom 20. November 2017 wurden die austretenden Gemeinderatsmitglieder offiziell verabschiedet.

Hans Hitz ist seit der Fusion im Jahre 2006 im Gemeinderat tätig, seit 2010 als Vizeammann und seit 2014 als Gemeindeammann. Gesamthaft amtierte er 12 Jahre in Ehrendingen. Sein Werdegang startete im Jahre 1973 als Primarlehrer der Gemeinde Unterehrendingen. Diesen Beruf übte er bis 1999 aus. Als Feuerwehrkommandant amtierte er von 1987 bis 1996. Weiter war er in verschiedenen Kommissionen, darunter auch in der Finanzkommission, stark engagiert.

Daniel Cavin hat fünf Jahre in der ehemaligen Gemeinde Oberehrendingen und danach noch zwölf Jahre in der Gemeinde Ehrendingen als Gemeinderat geamtet. Er war in dieser langen Amtszeit in verschiedensten Kommissionen tätig. Seine früheste Tätigkeit in der Feuerwehr reicht ins Jahre 1979 zurück, somit engagierte er sich über 39 Jahre zum Wohle Gemeinde.

Heidi Maurer hat sich während acht Jahre resp. zwei Amtsperioden als Gemeinderätin in der Gemeinde Ehrendingen stark engagiert. Daneben war sie sich in verschiedenen Kommissionen tätig. Zuvor war sie knapp fünf Jahren in der Schulpflege Unterehrendingen tätig.

In Namen der Bevölkerung wird den Austretenden für ihren Einsatz im Dienste der Gemeinde Ehrendingen gedankt und für ihre Zukunft nur das Beste gewünscht.



v. l. n. r.: Hans Hitz, Heidi Maurer, Daniel Cavin (Foto Claudio Eckmann)

Adventszeit

Der Gemeinderat und das Gemeindepersonal wünschen der Bevölkerung eine wundervolle und besinnliche Adventszeit. Geniessen Sie die Winterabende bei einem Gläschen Punsch oder Glühwein und den weihnachtlichen Knabbereien.

Mütter- und Väterberatung

Die Beraterin Stephanie Rohr freut sich auf Ihren Besuch im ökumenischen Kirchenzentrum Ehrendingen.

*Montag, 4. Dezember 2017, 14.30 bis 17.15 Uhr
Beratung ohne Voranmeldung*

Weitere Beratungsstellen und sämtliche Termine finden Sie auf www.mvb-baden.ch.